



El Delegado del Gobierno en Castilla-La Mancha, Máximo Díaz-Cano, destaca la importante apuesta del Gobierno de España por el Campo de Montiel

 Visitó las obras del Plan E que se están llevando a cabo en Terrinches.

<u>9 de noviembre de 2009.</u> El delegado del Gobierno de España en Castilla-La Mancha, Máximo Díaz-Cano, ha destacado, en Terrinches, la gran apuesta económica del Gobierno central con los municipios que conforman el Campo de Montiel, a través del dinero que han recibido del Fondo Estatal de Inversión Local (FEIL) y con la cofinanciación del Plan de Dinamización del Producto Turístico "Campo de Montiel. Cuna del Quijote".

Díaz-Cano recordó, en su visita a las obras que se están realizando con el Fondo Estatal de Inversión Local (FEIL) en Terrinches, que los 14 pueblos de esta Mancomunidad van a poder invertir, en total, gracias a este fondo 6.157.309 euros, 3.874.452 euros correspondientes a 2009, y el resto, 2.282.857 que recibirán en 2010, lo que supone, en su opinión, una gran mejora en las infraestructuras y en los servicios que ofrecen a sus ciudadanos.

No quiso pasar por el alto el delegado del Gobierno la colaboración del Gobierno de España en el Plan de Dinamización del Producto Turístico "Campo de Montiel. Cuna del Quijote", al que se van a destinar, en tres años, 566.667 euros y que generarán riqueza y desarrollo en esta comarca y nuevas oportunidades de empleo en torno al turismo.

Precisamente, las obras del Fondo Estatal de Inversión Local que visitó Díaz-Cano, en Terrinches, acompañado por la consejera de Turismo y

Artesanía, María Soledad Herrero, están relacionadas con la promoción turística, pues, este año, su Ayuntamiento decidió destinar una parte importante del dinero que le correspondía a la tercera fase de la restauración de su emblemático castillo y a la cuarta fase de construcción de un hotel casa rural situado justo enfrente de él para poner en valor más aún este entorno.